

第 36 回例会報告【第 2377 回】

例会日：2025 年 6 月 26 日(木)

会 場：川口 鰻割烹 十和田

SAA：関口英子会員

・最終例会

 **会長挨拶**

2024～2025 年度会長 岡部成一

皆様、こんばんは。

チャーターメンバーの
熊木秀雄さんようこそ
お越しくございました。



会員の皆さんと一緒に楽しんで頂けると嬉しいです。岡部・駒崎年度の最後の例会となりました。奉仕事業は明日さくら草保育園の花植え事業を行って最後になります。1年間ありがとうございました。早いもので昨年6月30日にRIより戸田イブニングRCとの合併の認証状が発行されてから1年が経ちました。50周年を区切りとしてチャーターメンバーを含む6人が退会され、イブニングRCの6人が加わり新戸田西RCは会員数20人でスタートしました。私は会長職2度目ですが、最初は創立40周年記念の年度だったので記念事業や記念式典等の打ち合わせと準備に追われた1年でした。今年度は会長職2度目の余裕もありコロナ禍前の事業復活を企画しました。特に力を入れたのは南稜高校インターアクトクラブとの合同例会と、不定期開催ではありますが戸田西RC杯グラウンドゴルフ大会の復活です。インターアクトとの関係は顧問教師に左右されるので、熊木年度の昨年1月に校長先生への挨拶を快諾してくれた熊木直前会長に感謝申し上げます。お陰様で年度スタート2カ月目の8月22日に合同例会ができました。熊木直前会長ありがとうございました。次にグラウンドゴルフ大会はコロナ禍に秋保年度で開催して以来お休みでしたが、11月9日に上部公園で開催できました。RCメンバーで大会初上位入賞の秋保さん良かったですね。私は

からの奉仕事業と並行して過去の画像集めに苦労しましたが、画像提供に協力してくれた熊木秀雄さん、木村先生、秋保さんに厚く御礼申し上げます。また、記念誌はカバー付きでないで冊子を整理する際に捨ててしまうことがあるのでカバー付きが良いよと助言を下された西袋さんありがとうございました。昨年末12月に仕事の都合で急な退会が1名ありましたが、2月に橋本さんが入会してくれました。実は新会員にバッジをつけるのは2度目の会長にして初めてでした。橋本さん入会ありがとうございました。熊木ガバナー年度準備のための3大セミナーは地区ラーニングセミナー、会長エレクトラナーニングセミナー(PELS)、地区クラブリーダーシップラーニングセミナーがあります。当クラブは5月20日の地区クラブリーダーシップラーニングセミナーのホストクラブを務めました。準備期間は本当に大変でしたが、近隣のクラブでガバナー輩出がないと、これらのセミナーのホストクラブになろうと思ってもなれるものではありません。今となっては良い思い出です。このセミナーの実行委員長として、また1年間女房役として幹事を務めてくださった駒崎幹事に厚く御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。最後に会員の皆様、そして事務局の塚本さんへ再度御礼を申し上げ、最後の会長挨拶とさせていただきます。本当に1年間ありがとうございました。





・熊木秀夫さんへご出席くださいましてありがとうございました。



・6月27日 さくら草保育園園児と共に花植え事業を行いました。



